



Alternativantrag

der Fraktionen von **CDU, Bündnis 90 / Die Grünen und FDP**

zu „Geschlechtliche Selbstbestimmung für alle Menschen verwirklichen“ (Drs. 19/929)

Verwirklichung der menschlichen Selbstbestimmung umsetzen

Der Landtag wolle beschließen:

Der Schleswig-Holsteinische Landtag fordert die Landesregierung auf, sich auf Bundesebene für eine umfassende Regelung zur Verwirklichung geschlechtlicher Selbstbestimmung einzusetzen. Der Geschlechtseintrag „divers“ soll allen Menschen offen stehen. Dabei ist insbesondere die teure und unnötige Begutachtungspflicht vor einer Vornamens- bzw. Personenstandsänderung sofort abzuschaffen und durch ein Verwaltungsverfahren zur Anerkennung der Geschlechtsidentität zu ersetzen.

Katja Rathje-Hoffmann
und Fraktion

Rasmus Andresen
und Fraktion

Dennys Bornhöft
und Fraktion